

Bressuire Manoukian bientôt cédée à un Choletais

22/01/2013 15:37

[Partager](#)

[Twitter](#)

[+1](#)

[Envoyer à un ami](#)

[Réagir](#)

0



Alain Moreau s'est longuement confié au micro de "Média", sur Collines la radio.

Le Courrier de l'Ouest

L'entreprise de confection bressuiraise Manoukian tient son repreneur. Invité ce mardi de l'émission « Média », Alain Moreau a annoncé avoir trouvé "*un accord de principe*" pour la cession de son entreprise. La signature officielle est prévue dans quelques semaines. Le futur patron est employé dans une entreprise de textile et s'est engagé à conserver les 47 salariés sur l'actuel site de production.

L'émission « Média » est diffusée ce mercredi à 12 h 30 sur Collines la radio.